



Gambardella

Fin de l'aventure pour le Hyères FC

Il n'y a pas eu de miracle dernièrement à Costebelle. Et pourtant les joueurs du Hyères FC (R1) ont tout donné lors de ce 64^e tour de Gambardella face à l'AS Monaco (National). Toutefois l'écart de niveau entre le leader tyrannique de R1 (8 matchs, 8 victoires) et le 2^e du championnat National était trop grand. Au final, le score est sévère 5-1.

Sévère car les Jaune et Bleu ont tenu tête durant une heure. Les hommes de Baghdad Bousalem étaient même en tête à la pause 1-0 grâce à une interception gagnante de Belhagi qui accélère sur 30 mètres avant d'ouvrir le score d'une frappe en force (3^e). La tribune de Costebelle pleine comme un œuf explose. Les Jaune et Bleu sont présents dans les duels et font mal dès que possible. L'intenable Belhagi fait des différences sur son côté droit tout comme Scaravnea à gauche alors que Grigore pèse en pointe. Toutefois au fil des minutes le schéma tactique de l'AS Monaco en 3/5/2 pose des problèmes aux Hyérois et notamment les plongées du piston gauche adverse. Celui-ci intenable multiplie les centres et les situations dangereuses s'amoncellent devant les buts hyérois. Heureusement le gardien local Lombardi se montre efficace et intraitable tout comme l'axe défensif Moudere-Feraud. A la pause le HFC a conservé son avantage acquis très tôt et c'est déjà un petit miracle.

Monter en National

Confirmation à la reprise car le scénario catastrophe se produit. L'AS Monaco égalise d'entrée en exploitant une erreur individuelle 1-1 (50^e). Même si le coup est rude à encaisser les Hyérois réagissent et Grigore se retrouve en "face à face" avec le gardien adverse mais perd son duel (54^e). C'est le tournant car l'AS Monaco hausse encore le rythme en étouffant totalement le HFC. Récupération haute, harcèlement, percussion. Le gardien hyérois Lombardi retarde l'échéance au maximum mais ne peut empêcher les buts de se succéder lors d'une dernière demi-heure à sens unique (5-1). « Quelque part nous avons presque marqué trop tôt. Du coup l'AS Monaco qui était rentrée timidement dans la partie a dû se réveiller et nous avons constaté l'écart de niveau. Je n'ai rien à reprocher à mes joueurs qui ont tout donné. Cette élimination ne remet rien en cause et doit au contraire nous servir pour monter en National » conclut le coach du HFC « Beg » Bousalem. Bravo aux jeunes hyérois qui ont montré un beau visage et donné une belle image.

A.D.